## Schatzinsel in Sicht



Auf die Suche nach dem größten Schatz der Welt machten sich Ende Mai die Kinder der zweiten und dritten Klassen der Grundschule Trebsen. In Oschatz sahen sie das Kindertheaterstück der AOK "Henrietta und die Schatzinsel". Die kleine Henrietta geht bald Klassenfahrt. Ihr Koffer muss noch gepackt werden und dafür hatte sie sich auf ihre Freunde Lara und Theo verlassen. Nach einem Streit mit ihnen wird Henrietta Kapitänin an Bord ihres persönlichen Traumschiffes, in das sich ihr Bett kurzerhand verwandelt. Doch nicht Gold oder Edelsteine sind es, was die Heldin der Geschichte auf der Schatzinsel findet: Gemeinsam mit ihrem Freund Quassel, einem sprechenden Kochlöffel, trifft Henrietta Hasen und einen Piraten. wundersamen Flaschengeist. Für alle Figuren spielen Freunde eine wichtige Rolle im Leben. Letztlich kann Henrietta gemeinsam mit ihren neuen Bekannten die versteckte Schatztruhe finden und öffnen. Darin verborgen und mit nichts aufzuwiegen ist das Wissen: Freunde sind der größte Schatz! Mit Vertrauen, Mut und Selbstbewusstsein können sie gemeinsam alles schaffen. Mit Kindertheater der AOK lernen schon Grundschüler Gesundheitsprävention spielerisch kennen. verschiedenen Stücken werden hauptsächlich Themen wie Ernährung, Bewegung und psychische Gesundheit behandelt.